

Ingresos de Argos se incrementaron en un 12 % el primer trimestre

Por su parte, se registró un incremento de un 32% su utilidad neta, al cierre de los primeros tres meses del año.

-  FACEBOOK
-  ENVIAR
-  TWITTER
-  LINKED IN
-  GOOGLE PLUS
-  GUARDAR



Jorge Mario Velásquez, presidente Grupo Argos
CORTESÍA GRUPO ARGOS

POR: PORTAFOLIO · MAYO 14 DE 2019 - 06:23 P.M.

En el primer trimestre de 2019, Grupo Argos alcanzó una utilidad neta de la controladora de COP 144 mil millones, lo que representa un crecimiento del 32% con respecto al mismo periodo del año anterior.

Según la compañía, **este resultado se sustenta en el buen desempeño de sus tres negocios estratégicos, especialmente en el caso de Cementos Argos, que superó en cerca de COP 300 mil millones sus ingresos consolidados durante el periodo.**

Adicionalmente, durante este trimestre, **Grupo Argos tuvo ingresos por COP 3,7 billones, lo que representa un incremento del 12% frente a 2018, y logró un ebitda consolidado cercano a COP 1 billón, un aumento del 6% con respecto al**

Lo más leído

1. Cadena La 14 avanza en recuperación de surtido
2. Estas fueron las empresas con más ingresos en 2018
3. Esta es la nueva versión de lujo del Mazda CX-9

mismo periodo de 2018. De esta manera y manteniendo su foco estratégico en infraestructura, la compañía alcanzó una utilidad neta de COP 223 mil millones, con un crecimiento del 1%.

“Nos es grato reportar unos buenos resultados económicos para este trimestre, con ingresos, ebitda y utilidad neta controladora crecientes, que reflejan la buena dinámica en la mayoría de los mercados donde operamos, y **que están acompañados además por relevantes avances en la ejecución de la estrategia definida y ejecutada con disciplina y coherencia**”, afirma Jorge Mario Velásquez, Presidente de Grupo Argos.

El desarrollo de la estrategia con los negocios se ve reflejada en la compra de los activos de Enertolima, por COP 1,7 billones, por parte de Celsia; la exitosa colocación de bonos en el mercado de Epsa por COP 1,1 billones que fue sobre demandada en 1,8 veces; la emisión de bonos de Quiport, concesión aeroportuaria de Odinsa en Quito, por USD 400 mil millones; y la mejora en los resultado operacionales de Cementos Argos con incremento en la demanda de cemento y concreto en los principales mercados junto con mayores precios, que permitieron registrar unos ingresos que crecen en un 14% para el trimestre.

RELACIONADOS

RECOMENDADOS



EMPRESAS

Así fue el desempeño financiero de Argos en el primer trimestre



EMPRESAS

Grupo Argos anunció inversión por \$2,6 billones en 2019



NEGOCIOS

Grupo Argos invertirá \$3 billones en el 2018



EMPRESAS

El Grupo Argos reportó ingresos por \$14,6 billones y el Ebitda más alto de su historia